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Anfrage zur Stadtratssitzung am 18. 09. 23 
Sozialer Wohnungsbau 
 
Ludwigshafen, den 9. September 2023 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Prof. Dr. Reifenberg, 
 
zur Stadtratssitzung am 18. 09. 2023 stellen wir folgende Anfrage: 
 

In Deutschland werden viel zu wenig Sozialwohnungen gebaut. Angebot und Nach-
frage klaffen hier immer mehr auseinander. Vor diesem Hintergrund stellt die Links-
fraktion Ludwigshafen die folgende Anfrage: 
 
1. Wie viele Sozialwohnungen hat die GAG im aktuellen Jahrhundert in Ludwigshafen jähr-

lich gebaut? 
2. Wie viele Sozialwohnungen hat die BASF Wohnen + Bauen im aktuellen Jahrhundert in 

Ludwigshafen jährlich gebaut?  
3. Wie viele Sozialwohnungen wurden in Ludwigshafen insgesamt (inklusive GAG und BASF 

Wohnen + Bauen) im aktuellen Jahrhundert jährlich gebaut?  
 

Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Fraktionsvorsitzender 
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